

Frühjahrs-Mitgliederversammlung der ERH Köln am 17.03.2012

Quelle: Die Bundeswehr (5/2012)



Köln. Der zweite Stellvertreter des Bundesvorsitzenden im DBwV, Major André Wüstner, hat bei der Mitgliederversammlung der Kameradschaft ERH Köln über die Umstrukturierung der Bundeswehr informiert. Der Ver-

band verfolgt die Entwicklung genau und hält ständigen Kontakt mit den entsprechenden Parlamentariern, um die Entscheidungen in die richtige Richtung zu drängen.

Eine besondere Ehrung erfuhr Hauptmann a.D. Bauer, der für 50-jährige Mandatstätigkeit im DBwV mit der Verbandsmedaille ausgezeichnet wurde.

Weitere Mandatsträger, die für ihre langjährige Tätigkeit geehrt wurden, waren:

Hauptmann a.D. Tschirner (30 Jahre),

Stabshauptmann a.D. Köhler und

Hauptmann a.D. Daehne (beide 20 Jahre).

Für langjährige Mitgliedschaft im Verband wurden geehrt:

Oberstabsfeldwebel a.D. Elm und

Oberstleutnant a.D. Wagner (beide 50 Jahre) sowie

Hauptmann a.D. Heynisch (40 Jahre).

Die **Neuwahl des Vorstandes** ergab nur eine Veränderung:

Oberstabsfeldwebel a.D. Uhlisch schied aus, ihm folgte

Stabsfeldwebel a.D. Michelsen nach.